



Atelier interactif : Les ados face aux images

publié le 12/01/2024

Jeudi 11 janvier 11 élèves volontaires de 5C ont participé à un atelier interactif **"Les ados face aux images"** encadrés par leur professeur documentaliste Mme BARTHÈRE. Ce webinaire organisé dans toute la France par Bayard Jeunesse, Okapi et France Info Junior (en partenariat avec le CLEMI) a réuni pendant plus d'une heure pas moins de 40 000 élèves, dont 500 présents dans l'auditorium de Radio France.

Vérifier les sources, être vigilant sur ce qu'on partage sur les réseaux, cela fait partie des choses que l'on demande régulièrement.

Les journalistes animateurs ont proposé une vidéo, vraie ou pas ? Hé bien non, complètement truquée, repérable grâce à quelques indices nécessitant un œil aiguisé !

Les élèves ont participé ensuite à un quizz sur un choix d'images proposées pour un article de presse (exemple, sur le dérèglement climatique) avec l'intervention de l'iconographe Sylvie P. pour le magazine Okapi.

L'invité d'honneur, Antoine Deiana, journaliste "Fact-Checker" de la cellule "Le vrai du Faux" de France Info a pu répondre aux questions posées sur le tchat par des élèves. Son métier consiste à vérifier les informations, vidéos, photos, avant toute publication dans les médias.

Cet atelier s'inscrit dans le parcours EMI (Education aux médias et à l'Information) des élèves.

Ensuite les élèves ont assisté à une mini-séance de méditation avec Petit BamBou animée par Elena Lucciriani, enseignante en Suisse très attachée au bien-être de l'élève.

Ces interventions ont beaucoup plu à nos élèves.

Portfolio

